

Pressemitteilung

Trägerversammlung der Sparkasse Kinzigtal – Erfolgreiches Jahr 2021 für die Sparkasse

Haslach, 1. Juli 2022

Jährlich treffen sich die Spitzen der 15 Trägerkommunen der Sparkasse Kinzigtal zur Trägerversammlung, so auch am vergangenen Donnerstag. Der Vorsitzende der Trägerversammlung und Vorsitzender des Verwaltungsrats, Gengenbachs Bürgermeister Thorsten Erny, und sein Stellvertreter, Haslachs Bürgermeister Philipp Saar, warfen gemeinsam mit den drei Vorständen der Sparkasse Kinzigtal, Martin Seidel, Carlo Carosi und Sebastian Lebek, einen Blick auf das vergangene Jahr und präsentierte die Zahlen des Geschäftsjahrs 2021. Thorsten Erny zeigte sich über das erste erfolgreiche gemeinsame Jahr der Sparkasse Kinzigtal erfreut: „Die Fusion war richtig, sie ist gelungen und stärkt die Region.“ Thorsten Erny und Philipp Saar freuten sich über die vertrauensvolle Zusammenarbeit aller Beteiligten in der Sparkasse.

Der Vorstand der Sparkasse, Martin Seidel, schloss sich den Worten der beiden Bürgermeister an: „Wir sind zufrieden“, betonte er mit Blick auf die Zahlen von 2021: Die Bilanzsumme hat sich um 3,3 Prozent auf rund 1,8 Mrd. Euro erhöht. Das Betriebsergebnis vor Bewertung ist nahezu unverändert. „Das sind gute Zahlen. Wir konnten das Ergebnis im Fusionsjahr auf einem gleichbleibenden Niveau halten.“

„Wir sind einfach ein starkes Sparkassenteam, das hat das erste Jahr gezeigt und das sind wir nicht nur in Finanzfragen“, fasste Sebastian Lebek zusammen und Philipp Saar ergänzte: „Dass es bei der Sparkasse um mehr als Geld geht, das hat sie im vergangenen Jahr mehrfach bewiesen. Es ist gut, einen solchen starken Partner an seiner Seite zu wissen.“

„Und exakt diese starke, persönliche Partnerschaft ist es, welche die Sparkasse im gemeinsamen Wirken mit den Menschen hier vor Ort so wertvoll macht“, führte Carlo Carosi weiter aus.

2021 hat die Sparkasse Kinzigtal Vereine, Institutionen und Einrichtungen in der Region mit über 163.000 EUR unterstützt. Die

Seite 2

Pressemitteilung, 1. Juli 2022

Sparkasse hat im vergangenen Jahr allein ihr Spendenvolumen um rund 20 Prozent erhöht.

„Wir stellen die Region, die Menschen, die Vereine und die Unternehmen in den Mittelpunkt unserer Arbeit“, betonte Carlo Carosi, „unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind hier verwurzelt und wir sehen es als unsere Aufgabe an, über Finanzangelegenheiten hinaus für die Region da zu sein und einen Mehrwert zu schaffen. Das machen wir auf ganz vielfältige Art und Weise und das machen wir von Herzen gern.“

Der Ausblick für das Jahr 2022 gestaltete sich naturgemäß schwierig. „Die Sparkasse ist sehr erfolgreich in das Jahr gestartet und hat insbesondere im Kreditgeschäft und im Wertpapiergeschäft erfreuliche Zuwächse“, so Sebastian Lebek. „Auch das Bausparen erlebt aufgrund der aktuellen Zinssituation ein starkes Comeback.“

„Die weiteren Entwicklungen angesichts der derzeitigen Inflation und der geopolitischen Situation sind nur schwer zu prognostizieren“, äußerte sich Martin Seidel zum Abschluss der Sitzung. „Die Sparkasse ist aber für die anstehenden Herausforderungen sehr gut aufgestellt.“

Hintergrundinfo:

Die 15 Trägerkommunen der Sparkasse Kinzigtal sind die Städte und Gemeinden Gengenbach, Haslach, Zell am Harmersbach, Berg-haupten, Biberach, Fischerbach, Gutach, Hausach, Hofstetten, Hornberg, Mühlenbach, Nordrach, Oberharmersbach, Ohlsbach, und Steinach.

Seite 3
Pressemitteilung, 1. Juli 2022



Bildunterschrift (von links): Richard Weith (Bürgermeister Oberharmersbach), Helga Wössner (Bürgermeisterin Mühlenbach), Thomas Schneider (Bürgermeister Fischerbach), Siegfried Eckert (Bürgermeister Gutach), Martin Aßmuth (Bürgermeister Hofstetten), Carlo Carosi (Vorstand Sparkasse Kinzigtal), Günter Pfundstein (Bürgermeister Zell a.H.), Nicolai Bischler (Bürgermeister Steinach), Martin Seidel (Vorstand Sparkasse Kinzigtal), Wolfgang Hermann (Bürgermeister Hausach), Philipp Saar (Bürgermeister Haslach), Bernd Bruder (Bürgermeister Ohlsbach), Sebastian Lebek (Vorstand Sparkasse Kinzigtal), Siegfried Scheffold (Bürgermeister Hornberg), Jonas Breig (Bürgermeister Biberach), Philipp Clever (Bürgermeister Berghaupten).

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de